

EXCÉLSIOR
CAMBIAMOS LA PÁGINA.

Argentina se dice acorralada para no pagar

Tras el fallo de la Corte Suprema de Estados Unidos que obliga al país a pagar a fondos que no reestructuraron, el gobierno del país sudamericano afirma que no negociará a cualquier costo y anunció que buscará al juez responsable del fallo.

[que seguirían reclamando los fondos buitres], van a venir 120.000 millones de dólares (que reclamarían los bonistas del canje)".



Foto: Reuters

Un plan de acción inmediata que incluye hacer contacto con el juez Thomas Griesa, de la Corte Suprema de Estados Unidos, no negociar con los fondos *buitre* y buscar la forma de pagar a los tenedores de bonos que renegociaron en 2005 y 2010 para evitar a toda costa caer en impago (*default*) fue el camino anunciado ayer por el ministro argentino de Economía, Axel Kicillof.

En rueda de medios un día después de que la Corte Suprema de Estados Unidos rechazó una apelación que le habría evitado a Argentina el pago de miles de millones de dólares a dos fondos de inversión estadounidenses, Kicillof advirtió que, con su fallo, Griesa "empuja al país al *default* (...) mi impresión es que quieren tirar la reestructuración de la deuda argentina", manifestó.

Señaló que "no podemos permitir que nos impidan honrar nuestros compromisos con el 93% de

los bonistas. Vamos a iniciar un canje de deuda y pagar a los bonistas en la Argentina, con legislación local", detalló Kicillof.

Reveló que el equipo legal del país recibió instrucciones de buscar a Griesa y destacó que el gobierno no negociará a cualquier costo con los llamados fondos *buitre*, que compraron deuda argentina a precios de remate después de que el país cayó en *default* en 2001, y ahora quieren que se les pague el total del adeudo.

LOS COLOCAN ENTRE LA ESPADA Y LA PARED

"Si no le pagamos a los fondos *buitre*, la sentencia dice que no le podemos pagar a nuestros bonistas. Y si les pagamos, se desencadenarían reclamos que son impagables, el fallo de Griesa parece empujarnos al *default*" dijo, y recordó que en distintas declaraciones,

el juez estadounidense "ha dicho que no quiere empujar al país al *default*", lo cual a su juicio es contradictorio.

SI PAGA LA EMBARGARÁN

Confirmó que el próximo vencimiento de Argentina es el 30 de junio, cuando debe pagar 900 millones de dólares a los tenedores de bonos que entraron a los canjes. Sin embargo, agregó, el fallo emitido el lunes obliga al país a que, si le paga a quienes reestructuraron deuda, "debe pagarle también a los fondos *buitre* 1,500 millones de dólares". Pero eso no es todo, "si la Argentina deposita los 900 millones a los bonistas en Estados Unidos, van a ser embargados".

"No le podemos hacer una mejor oferta a quien no entró al canje", siguió Kicillof. Y analizó: "Después de los 1,500 millones y de los 15,000 millones

NOTAS

Si Argentina intenta pagar a quienes renegociaron, le será embargado el dinero.

LES BAJAN CALIFICACIÓN DE DEUDA
Antes del anuncio de Kicillof, la agencia de calificación S&P bajó la nota de Argentina y los bonos soberanos del país austral cayeron en el mercado local ante la incertidumbre sobre si podrá pagar sus deudas.

S&P bajó la nota de crédito soberano a "CCC-" desde "CCC+", para reflejar el mayor riesgo de un incumplimiento de pagos de su deuda en moneda extranjera.

S&P dijo que el Gobierno argentino tiene una capacidad limitada para pagar a los acreedores demandantes mientras cumple con el servicio de su deuda actual; el país austral declaró el *default* de 100 mil millones de dólares en 2001.

De acuerdo con los especialistas, Argentina ahora sólo tiene la posibilidad de negociar el modo en que se implementa el pago de la deuda a los acreedores no reestructurados o "holdouts".

Si no lo hace ni obtiene una prórroga judicial corre riesgo el pago por 228 millones de dólares de bonos reestructurados que vencerá el 30 de junio.

La incertidumbre sobre si podrá realizar ese pago provocaba una fuerte alza del costo de asegurar la deuda gubernamental, según cifras de Markit.

SE DERRUMBAN LOS BONOS

Los bonos soberanos de Argentina mantuvieron en tanto la tendencia bajista el martes por nuevas ventas disparadas tras la decisión de la justicia estadounidense. Operadores financieros de Buenos Aires dijeron que las ventas de activos domésticos provenían de inversionistas institucionales a la espera de novedades.

Los títulos públicos de Argentina en la plaza extra bursátil local operaron con una merma promedio de 2.3 por ciento a media sesión, luego de arrastrar un negativo de 4 por ciento la víspera.

Los cupones de la deuda argentina atados al desempeño de la economía del país subían un 3.3 por ciento los nominados en pesos, mientras que los emitidos en dólares ganaban 1.4 por ciento y en euros 2.1 por ciento. En la rueda previo llegaron a caer hasta un 15 por ciento.

En tanto, el índice Merval de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires cerró con un avance de 3.75 por ciento, a 7,507.10 puntos, luego de caer 10.09 por ciento ayer tras el desconcierto causado por la negativa de la justicia estadounidense a aceptar la apelación del gobierno.

La tasa interbancaria llegó a subir 550 puntos básicos prestionada por las necesidades de pesos de prestamistas privados, que se cubren por eventuales salidas de depósitos a plazos fijos, dijeron operadores. En el mercado cambiario, el peso interbancario se mantenía estable por novena rueda a 8.1275/8.13 por dólar, bajo el control del Banco Central.

-CON INFORMACIÓN DE REUTERS

